
Bürgerforum Wolbeck Protokoll

MitgliederversammlunB

Protokoll der Mitgliederversammlung des Bürgerforum Wolbeck
am 03.11.2022 um 19 Uhr in der Gaststätte Sültemeyer

anwesend waren : siehe Teilnehmerliste / Anlage 1

12 Anwesende / 12 Stimmberechtigte

TOP 1

Bericht des Vorsitzenden

Rückblick und Ausblick :

1.1. Erinnerung an Georg Rölver, der im Juni 2022 verstorben ist.

Georg hat sich in der AG Angelpfad u.A. für Nistkästen, Obstbäume etc.pp engagiert

und war auch im Vorstand aktiv. Wir werden ihn sehr vermissen.

1.2. Z. Zt. haben wir 59 Mit8lieder.

1.3. Das lnsektenhotel ist soweit vorbereitet und soll zum Frühjahr 2023 fertiggestellt

werden.

1.5. 2 Krippengruppen sollen im Dezember mit der neuen Ehrennadel geehrt werden.

1.6. Zum Thema "Kunst im öffentlichen Raum" wird ein Landschaftsrahmen

in kleinem Format mit Blick auf die Nikolauskirche plaziert werden.

1.7. Eine Willkommensmappe Münster Süd-ost ist als gebundene Broschüre

in Vorbereitung.

TOP 2

Berichte der Arbeitsgruppen

a. AG Angelpfad / Willi Schriek berichtet

Nach dem Ableben von Georg Rölver soll die Gruppe weiter "aufgefüllt"
werden. Barbara Hoebink-Johann wird hier mitarbeiten.

zur Renaturierung des Piepenbachs ist noch die neue Bepflanzung

erforderlich.

3 Ziele hatten wir seinerzeit den Planern an die Hand gegeben :

Kein zu starker Bewuchs.

zugänglichkeit an mehreren Stellen.

Lernort.
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1.4. Die Falknervorführung wurde im September wegen Dauerregen abgesagt

und soll im Mai / Juni 2023 nachgeholt werden.
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Zusätzliche Plattform gewünscht.

Weitere Schautafeln anzuordnen.

Nach lnfo von Alfons Gernholt wurden unsere Vorstellungen alle eingereicht

bzw. beantragt. Seitens der Planer wurde fast Alles abgelehnt.
Das "Zuwachsen" ist seitens der Planer gewollt.

Barbara Hoebink-Johann stellt das "meandern" in Frage wegen der allgemein
sinkenden Wasserstände.

Zum Projekt Sinnesgarten sind u. A. Klangkörper und Sitzecken geplant.

An den Schilder sind QR-Codes angebracht worden.

Zum llla-Andreae-Weg wurde ein Antrag an die Stadt zum Thema wegerecht
gestellt. Verkehrssicherungspflicht liegt bei der Stadt.

b. AG Historisches Wolbeck / Alfons Gernholt berichtet

Vorhandene Schilder wurden gereinigt.

Einige Schilder sind demoliert worden, z.T. auch rausgerissen.

c. AG Ortsgestaltung und Verkehr / Hein Hoebink berichtet

Mitte September hat ein Gespräch mit OB Marcus Lewe stattgefunden.

Die Hofstraße und die Strecke "Am Steintor" zwischen Sültemeyer

und dem südlichen Ende des Drostenhofes ist weiterhin eine

Landesstraße. Hier hat der OB derzeit keinen direkten

Veränderungseinfluß.

BezirksbürBermeister Peter Bensmann hat zu einem Gepräch am 16.11.

eingeladen. Hier sollen Vorwegmaßnahmen unabhängig zum Eschstraßen-

ausbau besprochen werden.

Nach Meinung von Alfons Gernholt sollen Vorschläge durchaus ausprobiert

werden - aber ohne den Eschstraßenausbau geht es nicht.

Der Verkehr muss halbiert werden ! Welche Maßnahmen können das

bewirken ? Z.B. Einbahnstraße, Poller in Schleichwegen.

Das Bürgerforum hat bereits mit verschiedenen Parteien und Vereinen

gesprochen.

Radfahrer verlangsamen den Verkehr.

Seit 2012 hat die Stadt eln beschlossenes Konzept zur Ortskernberuhigung

und -sanierung.

Die SPD hat ihren Antrag noch nicht gestellt. Hierüber wird erst diskutiert
wenn der Antrag definitiv gestellt worden ist.

Die FDP hat auch schon einen Antrag gestellt.
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Die CDU favorisiert zunächst Veränderungen im Bereich der nördlichen
Münsterstraße.

Herr Thiäner regt an den Text auf unserer Homepage anzupassen

d. AG Medien / Dieter Barth berichtet

Die Homepage wird regelmäßig aktualisiert-

Gute Zusammenarbeit mit StahlKreativ (Johannes Stahl). Berichte älter als

12 Monate werden entfernt.

lm August hat es diverse "Angriffe" über das Online-Anmeldeformular
gegeben. Bis zu 11.000 Meldungen in einer Nacht. Um das zukünftig zu

verhindern wurde über Johannes Stahl "Captcha" installiert.

Auf der Homepage soll das Gründungsjahr 2000 genannt werden.

Die Homepage ist mit der Seite "Wolbeck entdecken" vernetzt.

Willi Schriek kümmert sich um Facebook.

Die lnfotafel Marktplatz ist neu gestaltet. Die farbigen Pappen werden
noch durch Anstrich ersetzt (Pappen bleichen durch die Sonne immer
wieder aus.

Die Flyer sind neu gestaltet. Werden noch bei Banken, Geschäften und im
Bürgerbüro ausgelegt. Wurden mit der Einladung zur MV verteilt.
1.000 Exemplare wurden gedruckt.

Ehrungen werden mit den neuen Ehrennadeln vorgenommen.
100 Nadeln sind geprägt worden.

Kassenbericht des Schatzmeisters

Horst Geisler hat für alle Anwesenden eine Kontenzusammenfassung 2021

zusammengestellt und entsprechend verteilt.

Einnahmen und Ausgaben sind gegenübergestellt.

Die Zahlen sollen vertmulich behandelt werden

Der aktuelle Kassenstand beträgt 3.225,46 €.

TOP 4

Bericht der Kassenprüfer

Josef Leifert und Alfons Gernholt haben die Kasse am 29.09.2022 geprüft.

Josef Leifert berichtet: Einnahmen und Ausgaben sind sachlich und rechnerisch

korrekt.
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TOP 5

Entlastung des Vorstandes

Abstimmung : 9 Ja / 3 Enthaltungen

Martina Geisler und Bernd Käselau möchten in ihrer Beisitzerfunktion nicht
weitermachen. Dank von Willi Schriek mit PräsentüberBabe.

TOP 6

Bestimmung eines Wahlleiters / einer Wahlleiterin

Vorschlag Josef Leifert

Abstimmung : u Ja / 1 Enthaltung

Wahl des / der Vorsitzenden

Vorschlag Willi Schriek

Abstimmung : 11 Ja / 1 Enthaltung

Willi Schriek nimmt die Wahl an / wahlleitung nun durch WS weiter

Wahl eines Stellvertreters / einer Stellvertreterin

Vorschlag Dleter Barth

Abstimmung : \1Ja I I Enthaltung

Dieter Barth nimmt die Wahl an

Wahl eines Schatzmeister / einer Schatzmeisterin

Vorschlag Horst Geisler

Abstimmung: 11Ja / l Enthaltung

Horst Geisler nimmt die Wahl an

Wahl eines Schriftführers / einer Schriftführerin

Niemand war bereit für die Aufgaben des Schriftführers und Pressesprecher

zu kandidieren. Der geschäftsführende Vorstand wird deren Aufgaben aufteilen

und übernehmen.

Wahlen der Beisitzer / Beisitzerinnen

Hein Hoebink und Alfons Gernholt sind bereit weiterzumachen

Abstimmung :to ja /2 Enthaltungen

07 .t7.2022
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TOP 7

Neuwahl eines Kassenprüfers / einer Kassenprüferin

Josef Leifert scheidet nach 2-jähriger Tätigkeit aus

Vorschlag Reinhard Sappok

Abstimmung :77 )A / l Enthaltung

TOP 8

Veranstaltungen 2022 I 2023

16.11. Gespräch Bensmann.

Dezember Ehrung Krippeteam.

Mai / Junl 2023 Falkner.

Frühjahr / Sommer lnfostände evtl. in Neubaugebieten.

Januar / Februar Diskussion mit dem OB zur Zukunft Wolbecks

Verschiedenes

9.1.

9.2.

9.3.

07 .L1.2022

Freiwilligentag

Barbara Hoebink-Johann hat mit dem Bezirksbürgermeister darüber gesprochen

Willi Schriek wird Peter Bensmann dazu ansprechen.

Wolbeckmarketing

ldee die seinerzeitige Arbeitsgruppe wieder aufleben zu lassen.

lmmageaufwertunt

Rainhard Sappok regt eine lmmagekampagne an.

Veranstaltuntsende 21 Uhr

aufgestellt : Horst Geisler
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Teilnehmerliste Mitgl iederversammlung Bürgerforum Wolbeck e.V. am 03.11,2022
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u.1 e

Konte n zu sa m me nfa ssu ng Bü rg e rfo ru m W ol beck 202 7

€
6.383
5.458

Delta

Einnahmen
€

840

600

1.490

Ausgaben

€

85

1 Mitgliedsbeiträge

2 lnfotafel Marktplatz

3 Falkner / BV Südost *1

4 Beerdigungen

5 Vereinsregister

6 Aufkleber Schilder

7 Homepage

8 Kasten Flyer

9 Versicherung

10 Büromaterial, Porto, Umschläge

11 Bankgebühren / VRNet Software

EINNAHMEN
AUSGABEN

50

202

206

110

408

30

184

1L2

93

Delta

*1 Ausführung wurde coronabedingt in 2022 Seschoben
am 18.09.2022 wegen Regen ausgefallen / nun im Frühjahr 2023

die Kasse wurde om 29.09.2O22 durch loseI Leile,t und Allons Gernhoh geprüft

85

BITTE VERTRAULICH BEHANDELN !!!!!
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Kontostände am 31.12.2020
Kontostände am 31.12.2021

60

1.405


